Naciones Unidas $E_{\text{C.2/2017/2/Add.6}}$



Distr. general 22 de septiembre de 2016 Español

Original: inglés

Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales Período ordinario de sesiones de 2017

30 de enero a 8 de febrero y 21 de febrero de 2017

Informes cuadrienales sobre el período 2012-2015 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General, en cumplimiento de la resolución 1996/31*

Nota del Secretario General

Adición

Índice

		Pagina
1.	Women and Modern World Centre	3
2.	Consejo Académico sobre el Sistema de las Naciones Unidas	3
3.	ACT Alliance – Action by Churches Together	5
4.	Action Canada for Population and Development	6
5.	Advocates for Human Rights	7
6.	Africa Humanitarian Action	9
7.	Agence de développement économique et culturel Nord-Sud	10
8.	Organismo para la Cooperación y las Investigaciones de Desarrollo	12
9.	Centro de Investigaciones sobre el Envejecimiento	13
10.	AIDS Healthcare Foundation	14

^{*} Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.





E/C.2/2017/2/Add.6

11.	Instituto Alan Guttmacher	15
12.	Albert B. Sabin Vaccine Institute	17
13.	All-Russian Public Organization of Disabled People with Multiple Sclerosis	18
14.	American Planning Association	19
15.	Fundación AVSI	21

1. "Women and Modern World" Social Charitable Centre

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008

Introducción

"Women and Modern World" Social Charitable Centre es una ONG de mujeres independientes fundada en Azerbaiyán el 2 de julio de 1999.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización procura proteger los derechos humanos de las mujeres azerbaiyanas.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en el Foro de ONG realizado en Ginebra para el examen regional de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa sobre "Beijing+20" y se refirió a la situación económica de la mujer y su lugar en el mercado de trabajo de Azerbaiyán. Participó en el 60° período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer y en el 60° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna actividad de cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se indicó ninguna actividad.

2. Consejo Académico sobre el Sistema de las Naciones Unidas

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1996

Introducción

El Consejo Académico sobre el Sistema de las Naciones Unidas (ACUNS) es una asociación profesional mundial de instituciones educativas y de investigación, investigadores y profesionales que actúan en trabajos y estudios sobre las Naciones Unidas y la cooperación internacional.

16-15746 3/22

Objetivos y propósitos de la organización

El ACUNS promueve y apoya la excelencia y la innovación en la investigación académica, los trabajos escritos y la enseñanza acerca de las Naciones Unidas y las organizaciones internacionales e impulsa un mayor diálogo entre académicos y profesionales.

Cambios importantes ocurridos en la organización

El 20 de noviembre de 2015 se aprobó una adición al Reglamento.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El ACUNS se dedica en general a promover la investigación, los trabajos escritos y la enseñanza sobre el sistema de las Naciones Unidas y las cuestiones referentes a la gobernanza mundial en forma innovadora y de gran calidad.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Entre otras reuniones, participaron miembros del ACUNS en los períodos de sesiones 58° y 59° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, la Décima Conferencia Ministerial de la Organización Mundial del Comercio, la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública y las ONG, los períodos de sesiones 11° y 13° del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas, la reunión de alto nivel de la Asamblea General sobre la discapacidad y el desarrollo, la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20) y la tercera reunión entre períodos de sesiones de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

El Director Ejecutivo del ACUNS participa en el Grupo Consultivo del Presidente del Consejo Económico y Social y sobre el Comité de Examen del Programa de Licencias Sabáticas de las Naciones Unidas, organizado por el Servicio de Capacitación de la Oficina de Gestión de Recursos Humanos.

El ACUNS organizó y realizó entrevistas en formato de podcast con varios representantes de las Naciones Unidas, entre ellos del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos (ACNUDH), la Oficina de Asuntos de Desarme, la División de Extensión del Departamento de Información Pública (DIP) y el Pacto Mundial. El "taller de verano" de 2012 del ACUNS se organizó en colaboración con el Instituto de la Universidad de las Naciones Unidas para el Agua, el Medioambiente y la Salud (UNU-INWEH) sobre el tema "El agua, el medio ambiente y la salud: cómo abordar los problemas de los conocimientos, la capacidad y la gobernanza".

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Cada año, como parte integrante de su taller de estudios sobre las organizaciones internacionales, el ACUNS recibe y presta apoyo a hasta diez funcionarios de la Secretaría de las Naciones Unidas que se encuentran en los

inicios de su carrera, así como de otros organismos de las Naciones Unidas o de misiones sobre el terreno, en un seminario de investigación de ocho días de duración.

3. ACT Alliance - Action by Churches Together

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

"ACT Alliance – Action by Churches Together" (ACT) es una coalición de 142 iglesias y organizaciones relacionadas con iglesias que trabajan en colaboración en más de 100 países.

Objetivos y propósitos de la organización

Los integrantes de ACT realizan una labor humanitaria, de desarrollo y de promoción en forma coordinada y eficaz en los planos local, nacional, regional y mundial, en particular en materia de preparación para situaciones de emergencia, respuesta humanitaria, eficacia del desarrollo y promoción de la justicia climática y los derechos humanos.

Cambios importantes ocurridos en la organización

Los miembros de ACT han aumentado de 111 en 2011 a 140 al final de 2015. La organización antes conocida como APRODEV se adhirió a ACT Alliance en enero de 2015, conociéndose ahora como "ACT Alliance EU". La secretaría mundial de ACT está situada ahora en seis lugares: Ginebra, Nueva York, Ammán, Nairobi, Bangkok y San Salvador.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

ACT introdujo las perspectivas de organizaciones confesionales de 140 países en los siguientes ámbitos:

- Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático
- Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible
- Consultas nacionales, regionales y temáticas sobre la Agenda para el Desarrollo después de 2015
- Comité Intergubernamental de Expertos en Financiación del Desarrollo Sostenible
- Negociaciones intergubernamentales sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible
- Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer
- Conferencia Mundial sobre la Reducción del Riesgo de Desastres

16-15746 5/22

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

ACT estuvo representada en varias reuniones de las Naciones Unidas, en particular sobre el cambio climático, el desarrollo sostenible, la agenda para el desarrollo sostenible después de 2015, los períodos de sesiones 57º a 59º de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, las consultas de la Cumbre Humanitaria Mundial, la serie de sesiones sobre asuntos humanitarios del Consejo Económico y Social de 2015, la Tercera Conferencia de las Naciones Unidas sobre la Reducción del Riesgo de Desastres y la Conferencia de París sobre el Cambio Climático.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

El Secretario General de ACT forma parte del Comité Permanente entre Organismos a través del Comité Directivo de Respuesta Humanitaria; y un miembro de ACT presidió el Comité Directivo de Organizaciones no Gubernamentales del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se indicó ninguna actividad.

4. Action Canada for Population and Development

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

Action Canada for Population and Development es una organización de defensa de los derechos humanos.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización procura mejorar la calidad de vida mediante la promoción de políticas progresistas en la esfera de los derechos y la salud sexual y reproductiva.

Cambios importantes ocurridos en la organización

Ha ampliado su ámbito de trabajo agregando una línea telefónica que funciona a toda hora y coordinando una red de organizaciones independientes de salud sexual y reproductiva de todo el Canadá.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización utiliza los mecanismos del sistema de derechos humanos de las Naciones Unidas, en particular los órganos creados en virtud de tratados y su sistema de procedimientos especiales y el examen periódico universal, para sensibilizar sobre las violaciones de los derechos sexuales y reproductivos y para promover la adopción de medidas sobre estas cuestiones.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período al que corresponde este informe la organización participó en las siguientes actividades:

- Todos los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, organizando actividades paralelas, formulando declaraciones orales y presentando informes como parte interesada al Grupo de Trabajo del Consejo sobre el examen periódico universal;
- Períodos de sesiones 57° a 59° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer;
- Períodos de sesiones 45° a 48° de la Comisión de Población y Desarrollo;
- Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible de 2012 (Río+20); y
- Período extraordinario de sesiones de la Asamblea General, de 2014, sobre el seguimiento del Programa de Acción de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo después de 2014.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización fue sede de la presentación en el Canadá del *Informe sobre el Estado de la Población Mundial*, publicado anualmente por el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA). Asistió a varias reuniones de expertos sobre la salud sexual y reproductiva organizadas por el UNFPA, la Organización Mundial de la Salud, el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia y la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos. También participó en la organización de actos sobre los derechos humanos y la salud sexual y reproductiva, paralelos de los períodos de sesiones 30°, 26°, 24° y 22° del Consejo de Derechos Humanos. Además, el Director Ejecutivo de la organización fue designado integrante del Equipo de Tareas de Alto Nivel para la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha colaborado con la Iniciativa Internacional sobre Mortalidad Materna y Derechos Humanos para sensibilizar sobre el problema de la mortalidad materna en tanto que violación de los derechos humanos y sobre la importancia de aplicar enfoques basados en los derechos humanos respecto de la mortalidad materna y las políticas y programas conexos.

5. Advocates for Human Rights

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1996

Introducción

Fundada en 1983, la organización Advocates for Human Rights está consagrada a promover y proteger los derechos humanos internacionales y a la

16-15746 7/22

puesta en práctica de las normas internacionales de derechos humanos a fin de promover la sociedad civil y afianzar el estado de derecho.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización se esfuerza por elaborar estrategias creativas, prácticas y sostenibles para promover y proteger los derechos humanos internacionales.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización investiga y hace públicas las violaciones de derechos humanos; representa a víctimas de violaciones de los derechos humanos; capacita y presta asistencia a organizaciones que protegen los derechos humanos; instruye al público, a los encargados de formular políticas y a los niños; y promueve el acatamiento universal de las normas internacionales de derechos humanos y sus principios mundiales.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período que abarca el informe, participaron representantes de la organización en reuniones de diversos órganos de derechos humanos, entre ellos el Consejo de Derechos Humanos y su examen periódico universal y la reunión consultiva sobre la reforma de los órganos creados en virtud de tratados; el Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial; el Comité sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad; el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer; el Comité contra la Tortura; el Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales; el Comité sobre los Trabajadores Migratorios; y el Grupo de Trabajo anterior al período de sesiones del Comité de los Derechos del Niño.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización cooperó con diversas entidades de las Naciones Unidas de la siguiente manera:

- prestó testimonio especializado al Comité de Derechos Humanos para el proyecto de observación general sobre la libertad y la seguridad de la persona;
- prestó asistencia técnica a la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) mediante la actualización del módulo legislativo para el Centro virtual de conocimiento para poner fin a la violencia contra las mujeres y mediante la realización de investigaciones y análisis sobre las leyes relativas a la violencia contra la mujer para el concurso sobre políticas del World Future Council;
- llevó a cabo investigaciones sobre antecedentes y redactó un informe a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos sobre derecho internacional y regional referente a la violencia contra la mujer;

- prestó asistencia técnica especializada a la Relatora Especial sobre las ejecuciones extrajudiciales, sumarias o arbitrarias participando en el Grupo de Trabajo de Investigación Jurídica para la actualización del Protocolo de Minnesota;
- prestó testimonio especializado al Comité sobre los derechos de las personas con discapacidad para el proyecto de observación general sobre la pena de muerte y la discapacidad.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El 10 de diciembre de 2015, la organización puso en funcionamiento una nueva base de datos sobre plazos para los mecanismos de derechos humanos de las Naciones Unidas. Mediante otras iniciativas se organizó la enseñanza primaria gratuita y el programa de alimentación escolar para 350 niños desfavorecidos de Nepal cada año, y se elaboró una política y planes de estudios escolares sobre la igualdad de género.

6. Africa Humanitarian Action

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008

Introducción

Africa Humanitarian Action (AHA) es una organización internacional con sede en Addis Abeba (Etiopía), que presta servicios de emergencia, desarrollo y promoción dirigidos a las comunidades desplazadas y vulnerables en 20 países africanos.

Objetivos y propósitos de la organización

AHA tiene por objeto mejorar las condiciones de vida de los desplazados y las comunidades vulnerables en todo el continente africano.

Cambios importantes ocurridos en la organización

Ha extendido sus programas a la República de Djibouti y la República de Sudán del Sur.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

AHA fue miembro del Grupo Consultivo sobre el informe principal de la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCAH) titulado "Saving Lives Today and Tomorrow: Managing the Risk of Humanitarian Crises" ("Salvar vidas hoy y mañana: gestionar el riesgo de las crisis humanitarias"). De 2011 a 2015, un representante de AHA participó como miembro y cofacilitador del grupo de trabajo del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) y en talleres sobre "Elaboración de un mejor marco de ejecución con los asociados".

16-15746 **9/22**

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- AHA formuló una declaración en la serie de sesiones de alto nivel del 65° período de sesiones anual del Comité Ejecutivo del ACNUR sobre "Fomento de la cooperación internacional, la solidaridad, las capacidades locales y la acción humanitaria para los refugiados en África".
- Presentó "Problemas para la acción humanitaria en África Oriental" en el seminario sobre política regional para las asociaciones humanitarias en África Meridional y Oriental organizado por la OCAH, y en la reunión de 2015 de la OCAH y el Global Policy Forum.
- AHA asistió y participó como ponente en el Foro Mundial de Política Humanitaria.
- Realizó una exposición ante la reunión con arreglo a la fórmula Arria de las Naciones Unidas sobre la protección de los desplazados internos.
- Asistió a las consultas anuales del ACNUR con organizaciones no gubernamentales y a la mayoría de las reuniones de su Comité Ejecutivo y su Comité Permanente.
- Participó en diversas reuniones del Grupo de Acción Sanitaria Mundial de la Organización Mundial de la Salud y asistió a consultas regionales y temáticas relacionadas con la Cumbre Humanitaria Mundial.
- También asistió a la Tercera Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna actividad de cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

AHA participó en actividades locales de capacitación para reducir la pobreza y fomentar la resiliencia. Apoyó la educación formal y no formal, desde la construcción de escuelas hasta el suministro de materiales didácticos; llevó a cabo programas de generación de ingresos y empoderamiento de la mujer; se ocupó de la violencia sexual y por razón de género; y prestó servicios de asistencia sanitaria terapéutica y preventiva, en particular sobre salud materna, nutrición y VIH/SIDA, a las comunidades desplazadas y vulnerables en varios países africanos.

7. Agence de développement économique et culturel Nord-Sud

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008

Introducción

La "Agence de développement économique et culturel Nord-Sud" (ADEC-NS), con sede en Toulouse (Francia), es una asociación sin fines de lucro que

promueve el desarrollo internacional y fomenta la cooperación económica interregional e internacional.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización actúa en favor de la creación de oportunidades comerciales y formación de asociaciones para las empresas, sobre todo las instaladas en la región de Midi-Pyrénées, con los países de la cuenca del Mediterráneo, la Unión Europea y Asia Central, con provecho para todas las partes.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No se han producido cambios.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

ADEC-NS se ocupa de cuestiones referentes al progreso social y el desarrollo económico y cultural ofreciendo oportunidades de cooperación a las empresas francesas, universidades e instituciones. Organiza programas de intercambio de estudiantes y de docentes, transferencia de conocimientos especializados y de tecnología y fomento del comercio y de asociaciones o empresas conjuntas. En 2015 se firmó un protocolo de cooperación entre la Universidad de Toulouse y el Ministerio de Salud de la República de Uzbekistán en materia de cooperación médica.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas.

En una reunión celebrada en Toulouse el 28 de noviembre de 2013 con SAVCO, que es miembro del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, ADEC-NS realizó actividades para sensibilizar a las empresas locales sobre cuestiones de responsabilidad social de las empresas en Francia. Asistieron a la reunión 120 participantes.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se ha suministrado información al respecto.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Las actividades de ADEC-NS contribuyen a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, en particular: como colaboradora del centro de investigación sobre el cáncer Oncopole reúne a protagonistas de la región para luchar contra el cáncer y promover la investigación científica en ese campo; en la formación de médicos y psiquiatras uzbekos mediante su colaboración con la Facultad de Medicina de Toulouse; en la organización de conferencias para altos funcionarios de Uzbekistán, en particular en materia de transparencia de los fondos públicos; organizando en Toulouse, el 10 de diciembre de 2014, una reunión en colaboración con la empresa Cegelec Solutions et Services para la delegación de la Embajada de Palestina en Francia a fin de acordar las condiciones para la instalación de unidades móviles de apoyo médico en situaciones difíciles u hostiles y sobre la potabilización de agua de mar.

16-15746

8. Organismo para la Cooperación y las Investigaciones de Desarrollo

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008

Introducción

El Organismo para la Cooperación y las Investigaciones de Desarrollo (ACORD) es una organización panafricana que trabaja en favor de la justicia social y el desarrollo en 17 países africanos.

Objetivos y propósitos de la organización

El Organismo tiene por objeto fortalecer los medios de vida, en particular en el ámbito de la soberanía alimentaria, abordar las desigualdades entre los géneros, facilitar la prevención de los conflictos y la consolidación de la paz y promover el aprendizaje y fortalecer la capacidad de influir en las políticas y prácticas sobre el VIH/SIDA en África.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

ACORD coordinó el Grupo de Trabajo Africano de 300 organizaciones sobre la agenda para el desarrollo después de 2015 y ayudó a organizar el Día de la Sociedad Civil para el Grupo de Alto Nivel de Personalidades Eminentes establecido por el Secretario General sobre la agenda para el desarrollo después de 2015.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, ACORD asistió a los períodos de sesiones 56° a 59° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y organizó actividades paralelas; junto con la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) organizó un acto paralelo de presentación del informe sobre Beijing+20 titulado "Mirar al pasado, avanzar hacia el futuro"; participó en la organización de un acto en que se presentó la publicación "African women and girls at the grassroots - Their say on their world, post-2015"; y asistió a la primera Asamblea de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente en Nairobi.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

ACORD ejecutó diversos proyectos con apoyo financiero, en particular de las siguientes entidades:

• Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), sobre el apoyo multisectorial a los refugiados en la República de Guinea;

- Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), en la República de Uganda, prestando ayuda de emergencia a los refugiados sursudaneses y congoleños;
- Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), para hacer frente a la malnutrición en la República Islámica de Mauritania y la República del Chad y promover la higiene en el Chad;
- Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), sobre la consolidación de la paz en la República de Kenya y Guinea; sobre seguridad alimentaria en Mauritania y la República de Burundi; sobre la participación política de los antiguos esclavos en Mauritania; y sobre la justicia para las víctimas de violencia sexual en la República Democrática del Congo;
- Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA), para intensificar el desarrollo agrícola y acelerar la aplicación del primer ODM en Burundi;
- ONU-Mujeres, sobre el liderazgo de la mujer en Kenya; para apoyar a las mujeres productoras de leche en Burkina Faso; sobre el examen en África de la Plataforma de Acción de Beijing; y sobre la prevención de la violencia sexual y sobre la participación de las mujeres en la prevención de los conflictos en la República de Malí;
- Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), en el Chad, sobre asistencia a las familias vulnerables.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

ACORD ejecutó un programa panafricano sobre los derechos de la mujer respecto de la consecución de progresos sobre el tercer Objetivo de Desarrollo del Milenio en diez países de África. También ha actuado para impulsar la aplicación del primer ODM mediante actividades directas de fomento de la capacidad y apoyo a los pequeños productores, y sobre la participación en la política agrícola en África.

9. Centro de Investigaciones sobre el Envejecimiento

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

El Centro de Investigaciones sobre el Envejecimiento se encuentra en Chieti (Italia) y promueve la investigación multidisciplinaria sobre el proceso de envejecimiento humano.

Objetivos y propósitos de la organización

El Centro tiene por misión formar a una nueva generación de científicos dedicada a la investigación sobre la biología y la patología del proceso de envejecimiento y abordar los tres campos principales de patologías relacionadas con la edad: las enfermedades cardiovasculares, el cáncer y los trastornos neurodegenerativos.

16-15746

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En 2012 y 2013, el Centro organizó reuniones sobre "El ciudadano y la ciudadanía" para italianos e inmigrantes procedentes de África y Oriente Medio. En 2013 publicó un ensayo sobre "La ancianidad femenina en el imaginario colectivo".

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna participación.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna actividad de cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El Centro emprendió las siguientes iniciativas:

- Se realizó en 2013 un curso universitario sobre los migrantes y la salud, para estudiantes de todos los países europeos;
- Se presentó un proyecto para la construcción de un hospital en la región de Rukwa, de la República Unida de Tanzanía, que fue aprobado por las autoridades locales;
- Se colaboró en el mantenimiento del acueducto de Tosamaganga (región de Iringa), en la República Unida de Tanzanía.

10. AIDS Healthcare Foundation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

La AIDS Healthcare Foundation es una organización sin fines de lucro que suministra medicamentos de vanguardia y realiza actividades de promoción en favor de más de 614.697 personas, con independencia de su capacidad de pago, en 36 países a través de 329 clínicas.

Objetivos y propósitos de la organización

La Fundación se dedica a la prevención y el tratamiento del VIH.

Cambios importantes ocurridos en la organización

La Fundación ha extendido sus actividades a 36 países.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La Fundación es la institución que presta más asistencia médica contra el VIH/SIDA en todo el mundo. Ejecuta un amplio programa de pruebas de detección del VIH 36 países. Este programa genera una gran cantidad de datos epidemiológicos, que la Fundación comunica periódicamente al Departamento de VIH/SIDA de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna participación.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La Fundación participó, con la OMS y el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA), en la financiación y organización de dos foros latinoamericanos sobre la continuidad de la atención del VIH, uno en México en 2014 y otro en el Brasil en 2015.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Desde 2010, la Fundación y sus programas adheridos han realizado pruebas de VIH y han prestado asesoramiento, en forma rápida y gratuita, a más de 10 millones de personas en todo el mundo. En muchos locales de la Fundación también se ofrece diagnóstico y tratamiento de la tuberculosis y otras infecciones oportunistas relacionadas con el VIH. En 2014 y 2015 la Fundación distribuyó más de 80 millones de preservativos gratuitos en todo el mundo. En 2015, en Nigeria, la Fundación intentó, en colaboración con el ONUSIDA y otros asociados, batir el récord mundial Guinness de pruebas de detección del VIH realizándolas a un total de 10.000 personas en ocho horas.

11. Instituto Alan Guttmacher

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000

Introducción

El Instituto Alan Guttmacher promueve la salud sexual y reproductiva en todo el mundo mediante un programa de actividades interdependientes en ciencias sociales, educación pública y análisis de políticas.

Objetivos y propósitos de la organización

El Instituto se dedica a atender las necesidades sanitarias de los adolescentes en materia de salud sexual y reproductiva y a difundir los beneficios de las inversiones en servicios de salud sexual y reproductiva, las posibilidades de la mujer de ejercer plenamente sus derechos y responsabilidades en materia reproductiva, y la sexualidad sana.

Cambios importantes ocurridos en la organización

La organización ha cambiado su nombre de "Instituto Alan Guttmacher" por el de "Instituto Guttmacher".

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El Instituto publicó informes conjuntos con el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), titulados "Adding It Up: the Costs and Benefits of Investing in Sexual and Reproductive Health", en el que se aboga por mayores inversiones destinadas a atender a las mujeres de los países en desarrollo respecto de sus necesidades en materia de anticonceptivos, atención de la maternidad y asistencia neonatal (diciembre de 2014), y "Adding It Up: Costs and Benefits of Contraceptive Services - Estimates for 2012", en que se examina el uso de anticonceptivos modernos por las mujeres de los países en desarrollo.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- Guttmacher participó en una mesa redonda durante el 59º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer a fin de analizar actividades favorables al empoderamiento de las mujeres y las niñas.
- En la reunión de 2015 de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, el UNFPA y Guttmacher organizaron una mesa redonda interactiva sobre la posibilidad de utilizar datos para promover la salud sexual y reproductiva en todo el mundo.
- Guttmacher participó en dos sesiones de mesa redonda exponiendo trabajos destinados a elaborar un indicador de la salud sexual y reproductiva y los derechos respectivos, en relación con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), en la Cumbre del Grupo del Banco Mundial sobre medición y rendición de cuentas para la obtención de resultados en materia de salud (2015).
- También participó en reuniones trimestrales organizadas por el UNFPA para Family Planning 2020.
- Durante la reunión de 2012 de la Comisión de Población y Desarrollo, el Instituto organizó junto con la Federación Internacional de Planificación Familiar (IPPF) una mesa redonda sobre "Desmitificación de los datos: Sinopsis furtiva de un nuevo instrumento para promover la salud sexual y reproductiva de los jóvenes de todo el mundo". También ayudó a organizar y moderar una mesa redonda sobre "Promoción de la planificación de la familia más allá de El Cairo: Nuevas investigaciones para respaldar las inversiones, las políticas y los programas en el marco de desarrollo para después de 2015".

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

Guttmacher sigue colaborando con el UNFPA, la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) y la Organización Mundial de la Salud (OMS) sobre el desarrollo de indicadores sobre la salud y los derechos sexuales y reproductivos para los ODS, y

16/22 16-15746

con la OMS para estimar la incidencia mundial del aborto, tanto legal como clandestino, y los efectos de los procedimientos clandestinos en la salud.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Guttmacher ha publicado una serie de informes de investigación y análisis de políticas en que se destacan las necesidades insatisfechas en materia de planificación familiar y de otros servicios de salud sexual y reproductiva, que son fundamentales para alcanzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio cuarto y quinto.

12. Albert B. Sabin Vaccine Institute

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Fundado en 1993, el Albert B Sabin Vaccine Institute, Inc. (Sabin) es una organización sin fines de lucro de científicos, investigadores y militantes dedicada a reducir el sufrimiento humano innecesario causado por enfermedades tropicales desatendidas (ETD) que pueden prevenirse mediante vacunas.

Objetivos y propósitos de la organización

Sabin desarrolla nuevas vacunas, aboga por una mayor utilización de las existentes y promueve un mayor acceso a tratamientos médicos asequibles en colaboración con gobiernos, instituciones académicas, científicos, profesionales de la medicina y otras organizaciones sin fines de lucro.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Sabin impulsa proyectos de investigación y desarrollo que beneficiarán a quienes padecen enfermedades como la anquilostomiasis, la esquistosomiasis, la leishmaniasis, la ascariasis, la tricocefalosis, enfermedad de Chagas y el síndrome respiratorio agudo severo (SRAS). Al sensibilizar a los dirigentes sobre el valor de la inmunización y la carga que imponen las enfermedades, y alentar la colaboración entre todos los asociados para el desarrollo en materia de vacunas, Sabin actúa para mejorar la conciencia mundial, el acceso, la determinación de políticas y la acción. La Red Mundial de Sabin para las Enfermedades Tropicales Desatendidas (la "Red Mundial") procura generar conciencia, voluntad política y la financiación necesaria para la lucha contra las siete enfermedades tropicales desatendidas más comunes.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Sabin presentó observaciones escritas sobre las ETD en relación con el tema "Gestión de la transición de los Objetivos de Desarrollo del Milenio a los Objetivos

16-15746 17/22

de Desarrollo Sostenible: Qué hará falta". Realizó una exposición oral en la serie de sesiones de alto nivel de 2015 del Consejo Económico y Social. En 2014 asistió al Foro de Alianzas del Consejo Económico y Social, y en 2013 participó como ponente en la Clínica de Asociación del Consejo Económico y Social sobre la propiedad intelectual. Sabin participó en la organización de una actividad paralela, en la que actuó como ponente, durante la Asamblea General de las Naciones Unidas, sobre enfoques multisectoriales para eliminar las parasitosis intestinales de niños.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

Entre 2012 y 2015 asistieron representantes de la organización a más de 30 reuniones relacionadas con las Naciones Unidas, y entre ellas figuraron en 2015 las siguientes: taller del UNICEF sobre la financiación comercial de suministros para la inmunización, la nutrición y la salud; reunión de partes asociadas con la Oficina Regional para Europa de la Organización Mundial de la Salud (OMS) sobre epidemiología; reunión de planificación de la Oficina Regional para África de la OMS; reunión mundial de la OMS sobre la inmunización "Proteger, innovar, acelerar"; y Grupo de Trabajo de la OMS sobre los países de ingresos medianos.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización actualizó el formulario conjunto de la OMS y el UNICEF para incluir mensajes de alerta cuando los países informan datos financieros erróneos por inadvertencia.

13. All-Russian Public Organization of Disabled People with Multiple Sclerosis

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

La organización se creó para la atención de la salud y el bienestar de los pacientes de esclerosis múltiple en la Federación de Rusia.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene como objetivo la protección y la realización de los derechos constitucionales de las personas rusas que padecen esclerosis múltiple y mejorar la calidad de la asistencia médica y social de que disponen.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna contribución.

18/22 16-15746

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- La organización participó en las consultas en línea realizadas para la reunión de alto nivel de la Asamblea General sobre discapacidad y desarrollo celebrada en 2013.
- Tomó parte en el Premio a la Innovación, de relatos sobre empoderamiento personal, convocado por la División de Política Social y Desarrollo Social del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales.
- Asistió al examen ministerial anual en la serie de sesiones de alto nivel de 2014, y formuló una declaración oral.
- Asistió al discurso del papa Francisco durante el septuagésimo período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna actividad de cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

- La organización abrió un centro de rehabilitación para las familias de personas con esclerosis múltiple en Samara.
- Apoyó la iniciativa del "Día mundial de la esclerosis múltiple" presentada por la Federación Internacional de Esclerosis Múltiple, de Londres.
- El principal sitio web de la organización, en ruso, publica mensualmente de 30 a 70 noticias y artículos sobre temas que abarcan a los pacientes de esclerosis múltiple, el planteo y la solución de problemas por dependencias de la organización con autoridades locales, medidas y actividades de los servicios de salud, cuestiones administrativas y terapéuticas, etcétera.

14. American Planning Association

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

La American Planning Association es la organización no gubernamental más antigua y mayor del mundo dedicada a promover la buena planificación urbana y regional desde 1909. En la actualidad cuenta con más de 38.000 asociados que actúan en más de 100 países.

Objetivos y propósitos de la organización

La Asociación ofrece orientación en el desarrollo de comunidades dinámicas promoviendo la excelencia en la planificación comunitaria, fomentando la educación y el empoderamiento de los ciudadanos y facilitando los instrumentos y el apoyo necesarios para hacer frente a los problemas del crecimiento y el cambio. Colaboramos con organizaciones, gobiernos, ciudadanos y empresas del sector privado para resolver los problemas de comunidades grandes y pequeñas.

16-15746

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La Asociación ha colaborado principalmente con ONU-Hábitat, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO). Ha prestado apoyo a ONU-Hábitat y al Foro Urbano Mundial y ha patrocinado y facilitado la celebración de debates y sesiones de establecimiento de contactos sobre temas como el cambio climático, la participación del público, el fomento de la capacidad de planificación y la mitigación de desastres. Su programa para China sigue colaborando con el PNUD y el Ministerio de Tierras y Recursos Naturales de China en la evaluación de programas de desarrollo rural. Ha colaborado estrechamente con la UNESCO en la evaluación de sitios del Patrimonio Mundial y ha contribuido a la capacitación y la prestación de asistencia técnica a través de su asociación con el Comité de los Estados Unidos del Consejo Internacional de Monumentos y Sitios. La Asociación organizó reuniones previas a Hábitat III a través de la asamblea mundial de asociados y la Campaña Urbana Mundial, y presentó declaraciones durante la actuación del Comité Preparatorio de Hábitat.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La Asociación participó en las reuniones del Foro Urbano Mundial, en actividades de Río+20 y el Comité Preparatorio de Hábitat y las reuniones temáticas regionales previas a la Conferencia Hábitat III celebrada en Quito (Ecuador). También participó en las Conferencias Generales de la UNESCO y en sus deliberaciones sobre la recomendación relativa a los paisajes urbanos históricos, respecto de la cual la Asociación proporcionó apoyo y aportaciones detalladas al documento final. La Asociación publicó un documento conceptual conjunto con el Consejo Internacional de Monumentos y Sitios sobre el patrimonio cultural como pilar de la sostenibilidad, como parte de nuestras observaciones sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la Nueva Agenda Urbana.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La Asociación participa habitualmente en las reuniones y actividades de los órganos principales de las Naciones Unidas, según ya se ha indicado.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La Asociación ha patrocinado el "programa de sostenimiento de lugares" como vehículo para la promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio. Esto incluye una serie de foros sobre "Grandes Ideas" en diversos lugares de los Estados Unidos, las conferencias anuales "L'Enfant", la participación y la invitación de expertos de todo el mundo a su conferencia anual, que es el mayor encuentro mundial de planificadores, documentos de investigación y publicaciones sobre la equidad social, la conservación del medio ambiente, la sostenibilidad y el compromiso cívico. Desde la aprobación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), la

20/22 16-15746

Asociación los ha promovido como parte de su programa de sostenimiento de lugares, en particular mediante la organización de seminarios. También participó en varios de los "campus de pensadores urbanos" que condujeron a la Nueva Agenda Urbana que se ha de aprobar en Hábitat III, en Quito.

15. Fundación AVSI

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1996

Introducción

La Fundación AVSI es una ONG internacional de desarrollo y de asistencia humanitaria que planifica, ejecuta e informa de los resultados respecto de proyectos sostenibles de mediano y largo plazo en diversos países.

Objetivos y propósitos de la organización

La AVSI lleva a cabo más de 100 proyectos educativos, socioeconómicos y humanitarios de largo plazo en 32 países.

Cambios importantes ocurridos en la organización

En 2012 se adhirieron a la Fundación 12 nuevos miembros procedentes de 10 países. Un miembro se retiró en 2013. También se introdujeron en 2015 pequeñas enmiendas en el estatuto.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La AVSI participó en la puesta en marcha de la Red de Soluciones para el Desarrollo Sostenible y presentó dos de sus prácticas sobre soluciones sostenibles: sobre la actividad empresarial de las mujeres y sobre oportunidades de empleo para los jóvenes con discapacidad.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- La AVSI asistió a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible y copatrocinó el acto paralelo "El ser humano: Núcleo de una ciudad sostenible".
- Presentó una declaración escrita en la serie de sesiones de alto nivel del Consejo Económico y Social celebrada en 2012.
- Desde septiembre de 2014, la AVSI siguió los trabajos preparatorios de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre la Vivienda y el Desarrollo Urbano Sostenible (Hábitat III).
- También asistió al segundo Foro Anual de las Naciones Unidas sobre la Energía Sostenible para Todos.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

Durante el período al que corresponde este informe la organización colaboró con las siguientes entidades:

16-15746 21/22

- Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de las Naciones Unidas (OCAH) sobre fondos mancomunados de países concretos (FMPC), programa de campo y plataforma de diálogo de las organizaciones no gubernamentales para combatir la malnutrición en Puerto Príncipe y el Departamento del Sur, de Haití;
- Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), en la presentación del estudio sobre el índice de protección infantil realizado con la Universidad de Columbia en el campamento de refugiados de Kiziba (Rwanda);
- Programa Mundial de Alimentos (PMA), en la reunión de consulta anual entre el PMA y sus asociados;
- Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF): programas de cooperación sobre el terreno en la República Democrática del Congo (respuesta rápida ante los desplazamientos de poblaciones en Kivu meridional) y en el Líbano (asistencia multisectorial a los refugiados sirios en situación vulnerable y a las comunidades de acogida libanesas);
- Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití (MINUSTAH): siete programas sobre el terreno contra la violencia de género en Puerto Príncipe;
- Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD): varios programas sobre el terreno en la República Democrática del Congo y Sudán del Sur sobre asistencia de emergencia, educación y protección de la infancia;
- Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO): programa de campo para mejorar la producción de alimentos y la nutrición de las familias afectadas por conflictos en el estado de Kachin.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

- La AVSI y el Ministerio de Relaciones Exteriores y Cooperación de Italia organizaron una conferencia sobre "El papel del sector privado en el desarrollo sostenible" en Roma (Italia), el 24 de abril de 2015.
- La AVSI organizó una exposición titulada "Generar belleza: Nuevos comienzos en los confines del mundo", patrocinada por la Misión Permanente de la Santa Sede ante las Naciones Unidas, en el marco del 29º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos.
- También organizó talleres en el marco de la Expo 2015 sobre "Alimentar el planeta, energía para la vida", en Milán (Italia).

22/22 16-15746